

ABSTRAK

Achmad Royyan Syauqi, 2022, *Peranan Organisasi Generasi Muda Sholawat Al-Hikmah Dalam Meningkatkan Nilai-Nilai Spiritual Terhadap Masyarakat Di Kelurahan Gunung Sekar Kabupaten Sampang*, Skripsi, Progam Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Mad Sa’I M.Pd.I

Kata kunci: *Generasi Muda, Nilai Spiritual*

Dilatar belakangi oleh kepemudaan yang menginginkan perkembangan dalam masyarakat, serta memiliki kegiatan produktifitas untuk ke depannya sehingga peranan kepemudaan dapat menjadi tolok ukur untuk perubahan masa yang akan datang. Para pemuda perlu mengasah pengetahuannya dengan membaca dan mengambil pelajaran sebagai peristiwa masa lampau dan masa sekarang, sehingga dapat menemukan jalan yang dapat mengembangkan potensi dalam dirinya secara maksimal. Potensi pemuda Islam adalah laksana pedang tajam yang dapat digunakan selaku pejuang di jalan Allah, generasi mudalah yang akan menjadi laskar yang menjunjung tinggi dan memperjuangkan kebenaran dan perdamaian. Oleh karena itu, penelitian ini memiliki tiga fokus penelitian yaitu: 1) Bagaimana peranan organisasi Generasi Muda Sholawat Al-Hikmah dalam meningkatkan nilai-nilai spiritual terhadap masyarakat di Kelurahan Gunung Sekar Kabupaten Sampang, 2) Apa saja faktor pendukung dan penghambat peranan organisasi Generasi Muda Sholawat Al-Hikmah dalam meningkatkan nilai-nilai spiritual terhadap masyarakat di Kelurahan Gunung Sekar Kabupaten Sampang dan 3) Bagaimana gambaran keberhasilan dari peranan organisasi Generasi Muda Sholawat Al-Hikmah dalam meningkatkan nilai-nilai spiritual terhadap masyarakat di Kelurahan Gunung Sekar Kabupaten Sampang

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif lapangan. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi dan dokumentasi. Yang menjadi informan adalah kepala ketua takmir, pembina, pengurus dan orangtua serta masyarakat. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi sumber dan pemeriksaan sejawat melalui diskusi.

Hasil penelitian, 1) Peranan Generasi Muda Sholawat Al-Hikmah kini dapat menjadikan peranann pemuda sebagai motivator dalam membangun gerakan gunua untuk mendapatkan inovasi dafri kalangan pemuda Kelurahan Gunung Sekar. Adapun gambaran hasil dari Organisasi Generasi Muda Sholawat mampu memberikan perubahan dan menyadarkan masyarakat melalui pembinaan atau penanaman nilai-nilai spiritual pada masyarakat, 2) Faktor yang mendukung Organisasi Generasi Muda Sholawat Al-Hikmah berasal dari orangtua, masyarakat dan anggota Generasi Muda Sholawat Al-Hikmah, baik secara moral dan materil. Sedangkan untuk faktor penghambat faktor utama yang menghambat progam sholawat berasal dari kebisingan kendaran dan dari sebagian pemuda yang sering berbicara saat pelaksanaan progam sholawat dalam meningkatkan nilai-nilai spiritual.